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En cet te f in  d 'année 2023 je vous souhai te mes mei l leurs vœux pour l 'année à venir .

Pour commencer,  je  remercie chaleureusement toutes cel les et  ceux qui  m’entourent
et  œuvrent  au quot id ien au serv ice de notre commune :  l ’ensemble du Consei l
Munic ipal ,  Adjo ints et  Consei l lers,  a insi  que l ’ensemble du personnel  communal
administ rat i f  et  technique.  Merci  à chacun personnel lement.
Je remercie également chacun des acteurs de notre commune :  ar t isans,
commerçants,  agr icul teurs,  enseignants,  présidents et  membres bénévoles des
associat ions.  Grâce à vous tous,  RIVIERES existe,  se dynamise et  v i t  !
Merci  à tous !

Dans ce bul let in,  vous t rouverez,  des act ions menées par la Munic ipal i té en 2023
ainsi  qu 'un rappel  des projets futurs.  Concernant  les c imet ières,  i l  a  été mis en place
un repérage s ignalét ique  pour procéder à un re levage des tombes di tes
abandonnées.  Si  vous êtes concernés,  nous vous inv i tons,  à vous mani fester ,  auprès
de la mair ie,  pour nous informer de votre souhai t  de suppléer à ce projet .
L ’école est  en grands t ravaux nécessaires à une remise aux normes actuel les et  aux
confor t  des écol iers et  enseignants.  Nous sommes désolés pour ces compl icat ions
causées par les t ravaux et  nous vous pr ions de nous en excuser.  Merci  à la
Communauté d’Agglomérat ion Gai l lac Graulhet  de f inancer cet te rénovat ion.  Avec
l 'équipe munic ipale,  nous déf in issons ensemble les pr ior i tés,  les projets et  les
object i fs  de notre act ion en cherchant  toujours le p lus juste équi l ibre entre la
pert inence des at tentes des habi tants,  les enjeux de demain et  les projets
soutenables f inancièrement.  C’est  pourquoi ,  cer ta ins projets se font  par t ranche.

2024 verra aussi  la  poursui te des di f férentes réf lex ions,  études et  la poursui te des
travaux lancés :  l 'éc la i rage publ ic  remplacé par des LED, moins consommatr ices
d’énergie.  Les act ions les p lus importantes comme la rénovat ion de notre p isc ine,
abandonnée depuis t rop longtemps. El le a pourtant ,  s i  souvent  animé nos pla is i rs
aquat iques d’été en été.  Ce projet ,  cer tes ambi t ieux,  ne peut  être porté par notre
seule commune, mais associé avec des communes vois ines,  désireuses de permett re
aux enfants le “savoir  nager” .  Cet te obl igat ion n’est  p lus tota lement assurée par
manque de bassins d isponib les à cet te obl igat ion.  Af in de maximiser la
rentabi l isat ion de cet te future réal isat ion,  on prévoi t  l ’accès au publ ic  pendant toute
la pér iode d’ouverture du bassin.  Concernant  l 'aménagement de l 'a i re de lo is i rs
d’Aiguelèze,  nous pensons à intégrer  un c i ty  parc,  avec des jeux d’eaux.  Nous
remercions la commune de Lagrave de se jo indre à nous pour porter  ce projet .
A noter  que tous ces dossiers sont  largement subvent ionnés et  a joutés à une saine
gest ion du budget .  Dans le domaine de l 'habi tat ,  les études re lat ives au futur
lot issement du centre bourg se poursuivent  avec assidui té.

Le consei l  munic ipal  et  moi-même avons le p la is i r  de vous convier  aux vœux à la
populat ion qui  se dérouleront  le vendredi  12 janvier  à 18h30 à la sal le des fêtes,
a insi  qu’à la prochaine réunion publ ique,  le vendredi  19 janvier  à 20h30 à la sal le
des fêtes.

Je vous souhai te de passer de t rès bonnes fêtes de f in d 'année et  vous renouvel le
tous mes vœux pour une année 2024,  la p lus agréable possib le.  
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Christophe Hérin

Riviéroises,  Riv iérois. . .
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infos pratiquesinfos pratiques
QUELQUES DATES A RETENIR

rejoignez-nousrejoignez-nous

INFORMEZ-VOUS

Elections
Européennes

Elles auront lieu le
dimanche 9 juin 

à la salle de réunion.

Voeux à la
population

Retrouvez-nous nombreux
vendredi 12 janvier à 18h30

à la salle des fêtes.

Réunion
publique

Rendez-vous
vendredi 19 janvier à 20h30

à la salle des fêtes.

Attention : 
inscriptions avant

le 3 mai 2024 ! 4



Halte aux incivilités...

Ramenons le respect

Incivilités :

Régulièrement, des sacs poubelles ou
autres déchets domestiques sont
ramassés par les agents techniques sur la
commune.

L’impact sur l’environnement est fort.

Merci de respecter la nature
pour mieux la protéger !

 Animaux domestiques :

L’errance est interdite ! La mairie est sous
convention avec une association qui récupère les
animaux en vue de les amener au chenil s’ils ne
sont pas réclamés. Cela pourra se traduire par une
amende.

Par ailleurs, merci de veiller à limiter les
aboiements de vos chiens.

Merci de respecter le voisinage
et les passants  !

Que cette nouvelle
année soit synonyme
de bienveillance et de

douceur...

Une année lumineuse,
pleine de joie,

de chaleur et d’amour.
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VIE COMMUNALE 2023
RETOUR EN IMAGES

Chacun de ses points sera repris lors de la réunion publique...

Acquisition d’une cabane à livres au Bourg
En cours d’installation

Déplacement et reconversion d’un abri bus en
cabane à livres à Aiguelèze

Reboisement du petit bois

Reprise de concessions abandonnées

Visite de M. SIMOES - Sous-Préfet de l’arrondissement
d’Albi et Secrétaire Général de la Préfecture du Tarn

Mise en fonction d’une borne de recharge électrique
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P R O J E T S  E N  C O U R S
P O I N T  D ’ E T A P E S

A V R I L
2 0 2 4

P O L E  M E D I C A L

2 0 2 4
P L U

P I S C I N E
2 0 2 5

Dans les anciens vestiaires de foot, les
travaux avancent et devraient permettre
l’installation d’un kinésithérapeute en avril
2024... En attendant, nous l’espérons,
l’arrivée de prochains professionnels de
santé !

Les communes voisines sont associées à
ce projet de rénovation commune
“Rivières/Lagrave” qui semble se
dessiner par la création d’un SIVU et
dont le but principal est de permettre
d’apprendre à nager aux enfants du
territoire.

Le zonage et son règlement sont en
cours d’étude et les Personnes Publiques
Associées seront prochainement
conviées avant validation. Une fois le
Schéma de Cohérence Territoriale local
approuvé, la commune pourra ainsi
continuer. Le projet communal “Coeur de
Bourg” fait partie de cette révision.
Parmi les grandes orientations : La loi
Climat et résilience de 2021 a fixé un
objectif de « zéro artificialisation nette »
(ZAN) des sols en France à l'horizon
2050. Cette mesure vise à limiter la
conversion d'espaces naturels, agricoles
ou forestiers, en espaces urbanisés, en
fixant un calendrier progressif de
réduction de l'artificialisation.

Les procès-verbaux de conseils municipaux sont consultables
sur le site internet. 7
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Voirie et Eclairage Public
Le montant total des travaux s'élève à
34 800 € TTC.

La part de la dépense communale
représente seulement 10 300€TTC, le
reste provenant de subventions
demandées ou octroyées par le SDET.
Comme l'indique le graphique ci-
contre, la part des consommations de
l'éclairage public a baissé grâce à la
mise en place de luminaires LED et
d'organes de commande qui
permettent d'optimiser les temps de
fonctionnement.

13 luminaires avec détecteur de
présence ont été posés dans la
continuité du cheminement piéton
autour du port d'Aiguelèze (à la suite
de la première salve posée l'an passé).
Sur ce lieu, il existait déjà des
luminaires LED qui ont été récupérés
et posés sur l'Allée du Golf. La finalité
étant que tous les luminaires de la
commune passent au LED ce qui
devrait être réalisé l'année prochaine.

Eclairage public
Année 2023

Pour la voirie la commune a investi 80 000€  TTC  pour l'année 2023.
A ce montant, il faut déduire 18000€  de subvention du département
venant du fond FAVIL et le retour du FCTVA dont nous ne
connaissons pas encore le montant. 

Une partie des travaux ont été réalisés par les équipes de la régie
communautaire à hauteur de 11 000€  TTC  ce qui permet de
souligner la qualité de leur travail mais aussi la mise à disposition
de matériels et de personnels mutualisés au sein de la communauté
d'agglomération afin d'optimiser les coûts.



Entretien de
l’espace public

Une réflexion est menée sur
une solution qui permettrait
qu’aucun stationnement sur

trottoir ou bord de voie
publique ne perdure, afin de ne
pas gêner lors du passage de la

balayeuse ou de la tondeuse.
Nous rappelons que des places
de stationnement sont prévues

à cet effet (parking).

Merci de votre compréhension.

Recharge borne
électrique

En service depuis début
décembre, la borne de recharge
électrique est située à l’aire de

pique-nique d’Aiguelèze

Infractions au droit
de l’urbanisme

Le Maire en sa qualité d’officier de police judiciaire
doit pouvoir apprécier la situation de chaque projet
vis-à-vis de la réglementation et exercer pleinement

son pouvoir de police.

Il se doit de faire respecter la règlementation par :
constation de l’infraction

application de la police de l’urbanisme, jusqu’à
la rédaction du procès-verbal, puis mise en

demeure d’exécution d’office.

Pour éviter cela, merci de penser à déclarer vos
travaux en bonne et due forme !

9



Ford
Transit
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Nous continuons à équiper les ateliers afin de permettre
d’optimiser le travail des agents. L’ancien camion a été
revendu à un particulier.
Nous avons l’intention d’acquérir à l’avenir un tracteur
équipé d’un broyeur.

Acquisition d’un
camion pour les
ateliers au cours

du second
semestre 2023



Deux rouleaux de

sacs “orange”, par an

et par foyer sont à

retirer gratuitement

en mairie.
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Marché de Pays
Une fois de plus cette animation estivale proposée par la municipalité pour la 12éme année
consécutive a obtenu un grand succès  avec une participation toujours en augmentation, cet été
nous avons eu des soirées « record » avec environ 900 personnes sur site. Ce succès grandissant
prouve que notre marché reste une animation très attractive sur notre territoire de par son lieu, son
organisation et l’ambiance qui y règne. Les lundis soirs de juillet et août les gens aiment se
retrouver à Rivières en famille, amis, voisins ou touristes, toutes générations confondues, pour
échanger, manger ensemble, écouter de la musique, danser et bien sûr faire des achats auprès de
producteurs locaux.
Cette année nous avons pu mener une enquête de satisfaction directement auprès des personnes
présentent sur site  grâce à Maximilien, étudiant en aménagement développement durable, qui dans
le cadre de ces études a effectué un stage durant 1 mois au sein de la mairie. Cette enquête nous a
permis de voir entre autre l’attente des gens, les points positifs et ceux à améliorer, vous pouvez la
consulter sur le site de la mairie. 
Un parking éphémère a été mis à disposition des visiteurs, ce qui a permis de compléter
agréablement la surface des parkings existants.
Nous avons également poursuivi l’objectif « zéro déchet » mis en place l’an dernier avec toujours
l’aide précieuse des exposants, de la buvette et des participants. La plupart des gens comprend
l’importance de ce sujet et de fait adhère positivement aux actions mises en place sur le marché et
les résultats sont là : plus de 80% de réduction et un meilleur tri sur les déchets restants. Un grand
merci à toutes et à tous pour votre implication à cette réussite dont on peut être fier et qui nous
l’espérons servira d’exemple aux autres manifestations sur notre commune ou ailleurs.

A nos 2 associations « Festi River » et « APE »  pour la gestion de la buvette à zéro déchets et les
animations musicales qui font aussi le succès du marché, le tout dans la bonne humeur et une
convivialité communicative.
Aux producteurs  pour leur accueil toujours sympathique, leur implication dans la réussite du
marché, notamment sur la gestion du zéro déchet, et leur fidélité depuis de nombreuses années.
Aux  “Zzzigautos 81”, les incontournables exposants de voitures anciennes toujours présents le
lundi soir à Rivières.
Aux municipalités de Sénouillac, Labastide de Levis et Fayssac  pour leur prêt de tables et
chaises qui nous permet de pouvoir accueillir autant de monde.
Aux riverains  pour leur indulgence et compréhension durant ces soirs d’été et permettre ainsi
que cette manifestation importante sur notre commune puisse avoir lieu.
Et à tous les participants qui font de ce marché une grande réussite.

Remerciements particuliers :

Nous sommes heureux de vous proposer chaque été

ce grand moment de convivialité sur Rivières

et d’ors et déjà nous vous donnons rendez vous

l’été prochain pour une nouvelle saison

que nous espérons aussi réussie et ce grâce à vous tous.
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Les travaux en cours vont s’étaler sur l’année scolaire. Les 104 enfants scolarisés sur 5 classes
ont repris les activités dans de bonnes conditions.

Beaucoup de projets pédagogiques sont en cours et à venir.. .

Médiathèque : PS à CP
Les classes participent au « prix petite enfance ». Pour la première intervention (13/09) les
enfants ont pu bénéficier d’une lecture suivie d’activités en lien avec l’album ainsi qu’un prêt
de livres (une malle par classe).

Concert pédagogique : 15 septembre classe CM
Dans le cadre du festival Coco Jazz à Gaillac, les 
CM1/CM2 ont pu assister à un concert pédagogique
(salle Dom Vayssette) sur le jazz : Le groupe Gattini trio
a initié les enfants à ce style musical par un concert de
30 min et des échanges. Un grand merci à l’association
Coco jazz pour ce beau moment de culture.

Journée du sport scolaire : 20 septembre
Elémentaires et maternelles ont pu s’exercer sur des jeux variés, en passant d’ateliers en
ateliers.
Pour les plus grands (CE1 à CM) : Rugby, pétanque, tir à la corde, jeux d’adresse et de course.
Pour les plus jeunes (PS à CP) : vélo, parcours, balle nommée, jeu des déménageurs.. 
Accueil d’illustrateurs en classe : les 12 et 13 octobre
Dans le cadre du salon du Livre, 4 classes ont eu le privilège d’accueillir des illustrateurs :
Charles Dutertre en GS/CP et CE1, Loren Bes en CE2/CM1 et Mamoud Diagala (MADD) en CM1/CM2.
Les enfants ont préparé leur venue avec la lecture de leurs albums et des questions. Ces
illustrateurs entraînés à cet exercice ont parfaitement joué leur rôle en intéressant les enfants
à leur métier et en leur faisant découvrir quelques techniques. De nombreux enfants ont
entraîné leurs parents au salon du livre de Gaillac. Un grand merci au pôle éducation des
médiathèques de l’Agglomération qui n’ont pas oublié les villages autour de Gaillac.

 D
E S  I N F O S  D

E
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Voile/vélo CM2 :
14 CM2 ont effectué 2 sorties depuis la rentrée :
Les vendredis 22 septembre et 6 octobre.
Deux journées qui se sont bien déroulées : la première journée (de découverte) n’a pas
permis de sortir l’après-midi en raison d’un vent « fou ».
La deuxième journée s’est déroulée sous un gros soleil, à la rame.

Parrainage CM2/CP : mercredi 4 octobre
Les 2 classes ont entamé la cérémonie (à la salle des fêtes) par des chants puis les
parrains/marraines et filleuls se sont retrouvés sur scène et ont échangé des dessins,
portraits et petits mots. Le public nombreux a applaudi, il y avait beaucoup d’émotions.
Les parrains/marraines sont les protecteurs des plus jeunes dans la cour. Ce projet incite
également les grands à bien se comporter car ils sont un exemple pour les plus jeunes.
Les enfants y accordent une grande importance et pour la plupart jouent le jeu avec
beaucoup de sérieux.

Délégués des élèves : jeudi 12 octobre
2 élèves élus délégués par classe ont pu rapporter leurs impressions, leurs envies dans
une séance animée par le directeur de l’école et la référente alae.
PS/MS : délégués tournants GS : Maël CP : Léonor CE1 : Emy et Lino CE2 : Kenzo CM1 : Livia
CM2 : Julia et Louis

Fête de l’automne : vendredi 20 octobre :
Les enfants de l’école ont été répartis en 10 groupes mixtes (de la PS au CM2) pour
participer à 5 ateliers (chant/percu, art plastique (2), jeux coopératifs, Flashmob). L’Alaé a
organisé un grand jeu ce jeudi après-midi et l’APE a clôturé cette journée par une belle
soirée déguisée : observation des étoiles, balade nocturne, feu de bois…. avec les enfants
et les parents. 

Cérémonie du 11 novembre :
Lundi 13 novembre, participation à la cérémonie commémorative avec les élèves du CE2 au
CM2 au cours de laquelle des poèmes ont été lus puis, dépôt de gerbes végétales déposées
par les enfants.
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Chers lecteurs,

Depuis la rentrée de septembre, animateurs et enfants développent de nombreux

projets d’animations autour de l’environnement, la santé et le sport !

De l’activité sportive à l’œuvre artistique en objets recyclés en passant par l’expression

corporelle et théâtrale, les enfants s’épanouissent dans les activités de leur choix.

En octobre, les enfants ont participé à une après-midi sportive sous le signe de la

coopération et de la bonne humeur qui s’est finalisée par un beau spectacle offert par

les enfants de l’ALAE à leurs camarades.

Depuis la rentrée des vacances d’automne, les enfants ont préparé la fin d’année où  

chants, danses et spectacles ont pris forme. 

Toute l’équipe ainsi que les enfants vous souhaitent de belles fêtes de fin d’année.

Le 25 Mai 2024 à la base de loisirs d’Aiguelèze aura lieu

une journée familiale sur le thème du Sport, Santé,

Nutrition, Inclusion, proposée par l’ALAE Multisites.

 Bonne humeur garantie !
L’ALAE de Rivières

A ne pas
manquer !

Venez nombreux découvrir les divers ateliers proposés par vos animateurs. 
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VOUS ADRESSE SES MEILLEURS VOEUX POUR 2024

generation mouvement

Au cours de l’année 2023 nous avons
maintenu nos activités habituelles :
Loto les 1er mercredis du mois ouvert à
tous (même non adhérents).
Les autres mercredis après-midi du mois,
nous accueillons toute personne désireuse de
se distraire en jouant à divers jeux : belote,
tarot, triomino, scrabble, rumicube, dans
une ambiance chaleureuse et conviviale.
Si malheureusement, le nombre d’adhérents
diminue chaque année, les rencontres
ludiques du mercredi ont du succès et sont
très appréciées. Nous vous invitons à y venir !
Je rappelle que les mercredis matins de 9h
à 10h, nous avons nos séances de « gym
douce » avec 14 participants.

Notre sortie annuelle s’est déroulée le 12
septembre au domaine de Gaillac d’Aveyron.
Une trentaine de personnes répondu présent
et ont beaucoup apprécié cette journée :
visite du musée des traditions aveyronnaises,
suivi d’un très bon repas avec les produits
locaux et pour terminer un spectacle
équestre de 2h. Tout s’est déroulé dans une
très bonne ambiance avec le soleil en prime !

Le mardi 19 décembre se déroulera notre
repas de Noël à la salle des fêtes de Rivières,
animé par un chanteur guitariste.

Nous espérons que cette nouvelle année nous
amènera de nouveaux adhérents pour faire
vivre et perdurer notre club, si important pour
nos ainés.

Pour nous rejoindre, vous êtes conviés à
notre assemblée générale qui se tiendra
le mercredi 17 janvier à 14h, à la petite
salle de Rivières, avec un goûter offert.

Pour tous renseignements
s’adresser à :

Madame Farenc Christiane
au 05 81 02 47 40

ou
Madame Fraysse Ginette au

05 63 41 73 31
                                  

Cordialement,
La Présidente,

FARENC Christiane.
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La Gym Volontaire

Dynamiq’Gym Rivièroise

LUNDI de 20h à 21h00
à la salle des fêtes

“Gym d’entretien et
de renforcement musculaire”

 animée par M. POTIER 

1

DE RIVIERES

est toujours là !

Contacts :
Mme BAILLY Françoise : 06 81 56 88 80
Mme DALENS Brigitte :    06 76 69 12 28
Mme MAIGNAL Martine : 0563 41 72 24

2 Gym de Rivières

MARDI de 13h45 à 14h45
à la salle des fêtes

“Pilates”
 animé par Mme CHAUQUET  

Contacts :
Mme BARDY Monique :     06 62 87 83 75
Mme DALENS Brigitte :    06 76 69 12 28
Mme MAIGNAL Martine : 0563 41 72 24

MARDI de 14h45 à 15h45
à la salle de réunion

“Yoga”
 animé par Mme CHAUQUET  

JEUDI de 13h45 à 14h45
à la salle de réunion

“Pilates”
 animé par Mme CHAUQUET  Ambiance conviviale assu

rée...

Venez nombreux !

Inscription possible
en cours d’année

19



20



21



REMISE A NIVEAU - CODE DE LA ROUTE

MERCREDI 7 FEVRIER DE 14H00 A 16H00

Questions tests

Conduite sur autoroute

Nouvelles signalétiques

Comment circuler sur giratoire

Distance de freinage

Temps de réaction

…

Salle des fêtes

Organisé par la mairie de Rivières

Animé par l’association de la
Prévention Routière du Tarn

Proposé aux Séniors Rivièrois

A l'issue, uN goûter SERA offert aux participants.

Inscription avant le 30/01
à l'accueil de la mairie ou au 05.63.41.72.65

22
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N o u v e a u  à  R i v i è r e s

Traiteur à domicile :
Mariage

Repas de famille
Évènementiel

Cocktail / Buffet / Repas

Contact : 06 17 74 20 08   -   lapoeleegourmande@laposte.net
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RAGTMoulin de Rivières

Suite à sa première visite communale dans l ’été, Monsieur Sébastien
SIMOES, Sous-Préfet de l ’arrondissement d’Albi et Secrétaire Général de
la Préfecture du Tarn a tenu à venir visiter deux entreprises locales en ce
début du mois de décembre.

ECONOMIE LOCALE

En cette période de fêtes,
n’hésitez pas à nous envoyer

des photos de vos illuminations  
ou décors de maisons ou jardins.

Des livres sur le Centenaire
de l’Armistice du 11 novembre

1918 sont arrivés en mairie
où ils sont consultables
tout au long de l’année...

N’hésitez pas !
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Pendant la nuit de Noël 
Le père Noël 

Attrape les étoiles 
Une à une 

Il en fait un voile 
Pour la lune. Puis il va distribuer 

Ses jouets par milliers 
Il va les poser tout en bas des sapins 

En se faisant aider par ses petits lutins.
Ensuite le Père Noël va décrocher la lune 

Puis les étoiles, une à une, 
Il les remplace par le soleil. 
Et les cadeaux émerveillent 

Les enfants qui se réveillent !



Michel 

Hommage

Nous sommes réunis ce jour pour la cérémonie de commémoration de l’Armistice du 11 novembre 1918,
mettant provisoirement fin aux combats de la première guerre mondiale, opposant la France à
l'Allemagne.
A cette occasion nous saisissons l'opportunité de rendre hommage à Michel FRAYSSE, qui nous a quitté
cet été après son ultime combat contre une éprouvante maladie. Michel, est un agriculteur émérite
installé sur la commune de Rivières « aux Favarels » depuis l'âge de 16 ans. Passionné par cette activité
agricole éprouvante, il trouve néanmoins le temps de s'impliquer dans la vie associative locale de la
commune où il sera respectivement, membre du foyer et président du comité des fêtes, jusqu'à son
départ pour le service militaire, alors remplacé par Léo ROUQUETTE avant son départ pour l’Algérie.
Malgré l'optimisme affiché de Michel, celui-ci va être obligé de quitter sa terre des Favarels pour
accomplir son service militaire et servir la France à l'un des moments les plus douloureux de son
histoire, la guerre d'Algérie. Le 23 août 1960 donc, comme appelé du contingent, il est incorporé et
affecté au 110ème Régiment d'Infanterie motorisée de CASTELNAUDARY (Aude), en vue d'y effectuer ses
classes, prélude à son départ redouté comme nombre de ses camarades, pour l'Algérie. Fin octobre 1960
c'est son départ par bateau vers les blanches rives de la Méditerranée pour servir la France, l'un des
moments dira-t-il souvent les plus durs de sa vie, où il a été témoin des horreurs de cette insurrection
qu'alors on ne pouvait qualifier de guerre. Malgré la perte de nombreux copains et maladies contractées
en opérations, cette période a été pour lui l'occasion de lier des liens d'amitié, d'effectuer de belles
rencontres. A l'issue de ces 27 mois effectués dans l'Oranais Algérien, il sera promu au grade de Caporal.
Le 19 mars 1962 les Accords d'EVIAN mettant fin à la guerre d'Algérie, c'est le voyage retour par bateau
pour la métropole. Suivra ensuite sa démobilisation et son retour, enfin, sur sa terre des Favarels. Dès
son retour d’Algérie, passionné par l’agriculture, ayant retrouvé son dynamisme, il s'investit dans le
travail de sa ferme des Favarels et unanimement reconnu par les divers membres engagés de sa
profession, il est élu par ses pairs, Président Départemental des jeunes agriculteurs (CDJA). Il était aussi
responsable communal de la Coopérative d’Utilisation de Matériel Agricole (CUMA) En dehors de son
activité agricole, il s’impliquera aussi dans diverses associations, comme celle des parents d'élèves, puis
à l'automne de sa vie, comme Président de l'association de chasse de la commune de RIVIERES.
En 1964, c’est la rencontre avec Ginette qu’il épouse en 1966, de cette union naîtront trois garçons, Jean-
Michel, Pierre et Nicolas. Très soucieux de l'attractivité de sa commune et de sa gestion, il se présentera
aux suffrages des électeurs de Rivières et sera une première fois élu d'opposition au conseil municipal
et enfin élu comme maire-adjoint chargé des travaux d'assainissement collectif et gestion du personnel
technique au cours du mandat 2008/2014.
Michel avait été décoré et ainsi titulaire de la croix du Combattant, du titre Reconnaissance de la Nation
(TRN), il était aussi titulaire de la médaille commémorative avec agrahe « ALGERIE » (FNACA)
association dont il était le représentant communal. Il ne manquait pas d'arborer ces distinctions en tant
que porte-drapeau communal de la FNACA (Fédération Nationale des Anciens Combattants d'Algérie,
Tunisie, Maroc). Lui succède aujourd’hui Monsieur Yves BOYER, ancien combattant et membre de la
FNACA. Il participait à tous les rassemblements et était de toutes les manifestations et cérémonies
mémorielles, nationales et patriotiques. Sensible à l’aspect tragique de notre histoire, il était très
impliqué dans l'organisation des diverses cérémonies et à ce titre avait jugé utile de prévoir
l'implantation d'un mât des couleurs au monument aux morts, équipement amovible équipant
également la stèle située sur la RD988, commémorant le combat des résistants FFI (Forces Françaises de
l'Intérieur) tombés le 17 août 1944 face à l'occupant Allemand, pour la libération de notre pays, La
France. Ardent défenseur du devoir de mémoire, il n'a eu de cesse de communiquer avec les jeunes
générations, de transmettre son témoignage attaché à la défense de la France, souhaitant la présence
des enfants des écoles et de leurs maîtres aux différentes cérémonies commémoratives.  
Pour certains d'entre nous Michel était une simple connaissance, un collègue, pour d'autres, un ami, un
voisin, un père, un parent, un mari. Il était toujours positif, optimiste, jovial et tourné vers les autres. Il
aimait partager les anecdotes liées à son vécu.
A Ginette et sa famille, nous renouvelons nos sincères condoléances.

FRAYSSE

 Et pour conclure, une citation de Jean-D'Ormesson :

 « Il y a quelque chose de plus fort que la mort, c'est la présence des absents dans le monde des vivants. »
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Raymond

Hommage

Raymond,  né en Aveyron, a beaucoup œuvré pour la commune de Rivières avec différentes fonctions :

Adjoint au Maire tout au long de ses nombreux mandats successifs et auprès de plusieurs Maires.
Il s'était présenté comme conseiller après que son beau père Monsieur Gracieux Georges, n'ait plus
voulu se représenter au sein de l’équipe municipale. 

Président du 3ème âge, des ainés ruraux puis de génération mouvement de 2000 à 2016 et déjà membre
du club depuis 10 ans. L’année 2017 aura été synonyme de “passage de relais” avec l’actuelle présidente,
Mme FARENC.

Raymond a toujours été très impliqué dans la vie de la commune à l’époque où Rivières avait une équipe
de Basket engagée au niveau départemental, où très régulièrement et assidûment le dimanche il tenait
la table de match, que les rencontres aient lieu à Rivières comme en déplacement, qu'il fasse beau, qu'il
pleuve ou neige. Toujours bénévole et volontaire pour garantir le succès de l'activité et porter les
couleurs du village. 

Il était également supporter de l'équipe de foot du village !

Son engagement était à l'image de sa personnalité : discret, bienveillant, patient, généreux, assidu, ne
lâchant rien de ce qui lui tenait à cœur, ne supportant pas l’injustice, étant toujours prêt à rendre
service, à se rendre auprès des personnes qui ne pouvaient se déplacer ou étaient hospitalisées.
Ne se mettant jamais en avant, faisant passer l'intérêt collectif avant. Il veillait à l'amélioration de la
commune et de "son quartier", était soucieux de ces concitoyens et toujours présents à toutes les
réunions, conseils, tenue des bureaux de vote, manifestations officielles et ou conviviales... Toujours
engagé dans les "grands projets" de la commune (salle des fêtes, maternelle, écoles, locaux de la mairie,
routes et infrastructures...)

Il aimait les gens, il aimait la vie, l’accordéon et les activités festives que les uns et les autres pouvaient
mettre en place, ayant lui-même débuté dans le comité des fêtes. Il a pu continuer, avec le club, les
festivités avec les thés dansants, les lotos, les après-midis musicales et récréatives, les voyages, les
repas dansants, les concours de belote...

Raymond n'aimait pas le conflit et faisait en sorte que tout se passe au mieux avec tout le monde,
trouvant toujours une solution.

Nous garderons tous un souvenir très affectueux envers Raymond, que nous remercions d’avoir si
activement participé à la vie de la commune.

A Eliette et à sa famille, nous renouvelons nos sincères condoléances.

FABRE

 Et pour conclure, une citation de Henry Scott Holland :

 « L’amour ne disparaît jamais... La mort n’est rien. Je suis seulement passé dans la pièce à côté.  »
27



2024Calendrier
cette annÉe j'ai ÉTÉ : cette annÉe j'ai ÉTÉ : sagesage super sagesuper sage mÉga sagemÉga sage
cocher la bonne case cocher la bonne case 

je fais le voeux de participer :je fais le voeux de participer :

Réveillon de la Saint-SylvestreRéveillon de la Saint-Sylvestre

dès 20h00 à la salle des fêtesdès 20h00 à la salle des fêtes

organisé par LA POELEE GOURMANDEorganisé par LA POELEE GOURMANDE

31/1231/12

07/0207/02

19/0119/01

12/0112/01

Voeux des Elus à la populationVoeux des Elus à la population

à 18h30à 18h30

à la salle des fêtesà la salle des fêtes

Remise à niveau du Code de la routeRemise à niveau du Code de la route

de 14h00 à 16h00de 14h00 à 16h00

à la salle des fêtesà la salle des fêtes

09/0609/06

25/0525/05

16/0316/03

17/0217/02
Soirée Saint-Valentin avec cabaretSoirée Saint-Valentin avec cabaret

à 19h30à 19h30

à la salle des fêtesà la salle des fêtes

organisé par LE COMITE DES FETESorganisé par LE COMITE DES FETES

Course “La Rivièroise” suivie deCourse “La Rivièroise” suivie de

la soirée “Saint-Patrick”la soirée “Saint-Patrick”

organisées par FESTI’RIVERorganisées par FESTI’RIVER

à la salle des fêtesà la salle des fêtes

Journée familialeJournée familiale

à la base de loisirs d’Aiguelèzeà la base de loisirs d’Aiguelèze

organisé par l’ALAEorganisé par l’ALAE

Elections EuropéennesElections Européennes

horaires à venirhoraires à venir

à la salle de réunionà la salle de réunion

Contact mairie : 

Tél : 05 63 41 72 65

Mail : rivieres.mairie@wanadoo.fr

Site internet :
www.mairie-rivieres.com

Facebook :
www.facebook.com/mairiederivieres

Adresse postale : 
Mairie de Rivières
"45 Route d'Aiguelèze"
81 600 RIVIERES

Contact commission communication : 
rivinfos@orange.fr

Horaires mairie :
Lundi, mardi : 15h00 - 17h00 

Mercredi, jeudi, vendredi : 10h30 - 12h30

 Samedi :
10h00 - 12h00(le 1er de chaque mois)

1er semestre

Réunion publique municipaleRéunion publique municipale

à 20h30à 20h30

à la salle des fêtesà la salle des fêtes
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